



**FAES FARMA, S.A.** a la **COMISION NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES** comunica la siguiente:

### **INFORMACIÓN PRIVILEGIADA**

#### **Faes Farma licencia bilastina en Estados Unidos**

1 - Faes Farma S.A. ha firmado la licencia de su producto estrella bilastina a la compañía Hikma Specialty USA INC para los Estados Unidos.

Según el acuerdo, Hikma actuará como agente de Faes Farma en la tramitación de la solicitud de registro en el país y, eventualmente superada la aprobación, asumirá la promoción y comercialización.

En virtud de este acuerdo Faes recibirá pagos a la firma por un valor neto de 3,5 millones de US\$, royalties de doble dígito y diversos pagos por hitos (aprobación, lanzamiento e hitos de ventas).

Hikma es actualmente licenciataria de Faes Farma para bilastina en 15 países de Oriente Medio y África. En Estados Unidos, con más de 2.000 empleados tiene una notable presencia en medicamentos innovadores de marca, así como en inyectables y genéricos.

Con un valor de 324 millones de euros, Estados Unidos es el tercer mayor mercado de antihistamínicos del mundo, tras Japón (913 millones de euros) y China (339 millones de euros), (IQVIA, 2020).

Esta firma supone un nuevo impulso al negocio de bilastina y permite al fin completar la geografía de las licencias de bilastina a prácticamente todos los principales territorios del mundo.

2 – Se comunica asimismo la reciente aprobación regulatoria de bilastina lograda en Australia (6º mayor mercado mundial, 125 millones de euros), (IQVIA, 2020).

3 – Finalmente, se informa que está prevista la solicitud oficial de registro en China a final de este año o primeros meses de 2022.

Estos avances permitirán que bilastina, que logró una facturación total de 290 millones de euros en 2020 (IQVIA, ventas Faes Farma + licenciataria) pueda seguir escalando hacia una de las primeras posiciones en su grupo terapéutico a nivel mundial, lo que es un reflejo de la calidad del producto de investigación de Faes Farma.

### **Acerca de bilastina**

Bilastina es el más reciente antihistamínico de segunda generación para el tratamiento de la rinoconjuntivitis alérgica estacional y la urticaria espontánea crónica en adultos y niños. Bilastina ejerce su efecto como antagonista selectivo de los receptores H1 de la histamina y debe administrarse una vez al día. La eficacia de bilastina en los ensayos clínicos es comparable a la de cetirizina y desloratadina, con un excelente perfil de seguridad y tolerabilidad, mostrando tasas de somnolencia no diferentes de las del placebo, lo que significa un efecto no sedante a dosis terapéuticas. Bilastina ha sido desarrollada íntegramente por Faes Farma, S.A. y actualmente está aprobada en 121 países.

### **Acerca de Faes Farma**

Faes Farma se estableció en Bizkaia, España, en 1933. Hoy en día, Faes Farma sigue siendo una empresa española con un enfoque global que investiga, fabrica y comercializa productos farmacéuticos en más de un centenar de países de todo el mundo. Faes cuenta con oficinas, instalaciones de I+D y fabricación en España, Portugal y Centroamérica, así como infraestructura de ventas y marketing en otros países de América Latina y en la región de África y Oriente Medio. Faes emplea a más de 1.600 personas y en 2020 tuvo una cifra de negocio de aproximadamente 380 millones de euros.

Para más información sobre Faes, visite: [www.faesfarma.com](http://www.faesfarma.com)

### **Acerca de Hikma**

Con sede en el Reino Unido, Hikma es una empresa global con presencia local en los Estados Unidos (EE.UU.), Oriente Medio y Norte de África (MENA) y Europa, y utiliza su conocimiento y experiencia únicos para transformar la ciencia de vanguardia en soluciones innovadoras que transforman la vida de las personas. Comprometida con sus clientes, y con las personas a las que cuidan, y pensando de forma creativa y actuando de forma práctica, Hikma les proporciona una amplia gama de medicamentos genéricos de marca y sin marca. Con más de 8.600 empleados, Hikma es un socio líder en la concesión de licencias que ayuda a llevar tecnologías sanitarias innovadoras a personas de todo el mundo.

Para más información, visite: [www.hikma.com](http://www.hikma.com)

### **Greenhill & Co., LLC**

Greenhill & Co., LLC han actuado como asesores de Faes Farma en este acuerdo.

20 de septiembre de 2021